

## **UNIDE representa el comercio de proximidad español en un encuentro con el Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez.**

- La Moncloa organiza un encuentro con trabajadores esenciales en sectores clave durante la COVID-19.
- La Cooperativa de supermercados Unide, representó el comercio minorista de España en este encuentro, en el que también fueron recibidos por la Ministra de Sanidad, Mónica García.

UNIDE ha tenido el honor de participar en el acto institucional celebrado ayer en el Palacio de La Moncloa, presidido por el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, en reconocimiento a la labor de los trabajadores esenciales durante la pandemia de la COVID-19. En este encuentro, la cooperativa UNIDE fue invitada como representante del comercio de proximidad, un sector que desempeñó un papel fundamental durante la crisis sanitaria.

El acto, organizado por el Ejecutivo, reunió a profesionales de distintos sectores esenciales —sanitario, emergencias, limpieza, alimentación, entre otros— para rendirles homenaje y agradecer su compromiso y entrega en los momentos más duros de la pandemia.

La presencia de UNIDE simboliza el reconocimiento al esfuerzo diario de miles de trabajadores y trabajadoras del comercio de barrio que, desde el primer momento, garantizaron el abastecimiento de productos básicos, cuidando de sus comunidades con responsabilidad, cercanía y vocación de servicio.

Para UNIDE, esta invitación representa un importante respaldo institucional al modelo cooperativo y al valor del comercio de proximidad como elemento esencial de cohesión social. “Durante la pandemia, nuestras tiendas permanecieron abiertas, a pie de calle, dando respuesta a las necesidades de la ciudadanía. Nos sentimos muy orgullosos de que ese esfuerzo haya sido reconocido en un foro tan relevante como este”, ha señalado Eduardo González Rosado, miembro del Consejo Rector de la cooperativa.

El presidente del Gobierno expresó su gratitud a todos los asistentes y destacó el ejemplo de solidaridad, profesionalidad y humanidad que ofrecieron los trabajadores esenciales en los momentos más críticos de la crisis sanitaria, e incidió en la necesidad de servicios públicos fuertes frente a amenazas globales..

El encuentro incluyó intervenciones institucionales y testimonios personales.

 *Vídeo oficial del acto:* [Ver aquí](#)

 *Galería de imágenes y testimonios:* [Acceder en X / @desdelamoncloa](#)

Con esta participación, UNIDE refuerza su compromiso con la sociedad, reafirmando los valores que guían su actividad: cercanía, responsabilidad y vocación de servicio.

## **Sobre Unide**

Unión Detallistas Españoles Soc. Cooperativa UNIDE, es la sociedad cooperativa de distribución alimentaria más longeva de España, que sirve a más de 1.300 puntos de venta nacionales.

Con alrededor de 600 establecimientos Unide Market, Unide Supermercados, Unide Alimentación y Udaco presentes en 28 provincias, la cooperativa es líder en su apuesta por el comercio de proximidad y la vertebración del territorio, dinamizando tanto los barrios de las ciudades como aquellas pequeñas localidades en las zonas más deshabitadas de España, desde su fundación en 1931.

Asimismo, el grupo cuenta con 15 establecimientos de venta mayorista Cash Unide en Península y Canarias, dirigidos a la compra profesional.

## **Contacto para prensa:**

Irene Sánchez

[isanchez@unide.es](mailto:isanchez@unide.es)

Relaciones Institucionales